

Sportstiftung der Kreissparkasse überreicht Spendengelder



Die Sportstiftung der Kreissparkasse Rhein-Pfalz hat insgesamt 3.800 Euro an Sportler aus dem Rhein-Pfalz-Kreis vergeben. Für förderungswürdig befand das Kuratorium insgesamt fünf junge Athleten. Mit der im Jahr 2003 gegründeten Sportstiftung trägt die Kreissparkasse zur Förderung des Breiten- und des Spitzensports in der Region bei. "Junge Nachwuchssportler stehen in unserem Fokus. Wir haben heute hauptsächlich Stipendien vergeben, mit denen wir die Athleten monatlich unterstützen. So wollen wir ihre sportliche Entwicklung langfristig fördern", erklärte Elke Rottmüller, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Rhein-Pfalz. Sie übergab die Fördergelder gemeinsam mit dem Landrat des Rhein-Pfalz-Kreises, Clemens Körner, und ihrem Vorstandskollegen Clemens G. Schnell. Die geförderten Sportler sind: der junge Gewichtheber Victor Gainza (Athletenclub Mutterstadt) aus Limburgerhof hat im vergangenen Jahr Platz eins der Pfalz-, der Süddeutschen- und der Deutschen Meisterschaften in der C-Jugend errungen. Seine Ausgaben für spezielle Ernährung, physiotherapeutische Behandlung und Ähnliches sind sehr hoch. Daher beschloss das Kuratorium der Sportstiftung, ihn für ein Jahr mit monatlich 100 Euro zu fördern. Julia Fehr von der TSG Mutterstadt hat in Leichtathletik und Rasenkraftsport bereits zahlreiche Erfolge erzielt. Rasenkraftsport besteht aus den Disziplinen Hammerwerfen, Gewichtwerfen, Steinstoßen sowie dem Dreikampf (Lauf, Weitsprung und Kugelstoßen). Die Kreissparkasse fördert die junge Sportlerin einmalig mit 500 Euro.

(Amtsblatt vom 21. Juni 2012)